

Bericht aus der Stadtratssitzung am 11. Januar 2022

Beitritt Bürgerbewegung für Menschenwürde in Mittelfranken E.V.

Der Verein Bürgerbewegung für Menschenwürde in Mittelfranken wurde im Jahr 2000 angesichts wachsender Gewaltbereitschaft und zunehmendem politischem Extremismus gegründet. Der derzeitige 1. Vorstand ist der Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg Marcus König.

Orientiert am Grundgesetz verurteilt der Verein scharf die Diskriminierung von Minderheiten wie zum Beispiel Ausländer, Obdachlose oder Menschen mit Behinderung. In dem Verein arbeiten Bürgerinnen und Bürger aus allen Kreisen der Gesellschaft auf überparteilicher Basis zusammen. Zu den Aufgaben des Vereins zählen unter anderem durch Öffentlichkeitsarbeit und gezielte Aktionen Ururteile zu korrigieren und verlässlich zu informieren sowie die Unterstützung mittelfränkischer Kommunen bei ihren Bemühungen um ein humanes Zusammenleben. Der Verein hat auch bei der Flüchtlingsfamilie unterstützt. Der Jahresbeitrag liegt bei 150 €.

Die Stadt Ornbau hat beschlossen, dem Verein beizutreten.

Aufstellung vorhabenbezogener Bebauungsplan "Jahnstraße", Stadt Gunzenhausen

Anlass der Planung ist die Absicht eines Bauunternehmens, zwei Mehrfamilienhäuser zu errichten. Mit der Maßnahme soll dem nachweislich vorhandenen Bedarf an Wohnungen Rechnung getragen werden. Die Mehrfamilienhäuser beinhalten je Haus ca. 12 Wohneinheiten, haben eine Grundfläche von je ca. 420 m² und eine maximale Höhe von ca. 12,50 m. Stellplätze werden in ausreichender Zahl auf dem eigenen Grundstück erstellt. Gegen die Planung werden keine Einwände erhoben.

10. Änderung Flächennutzungsplan und Aufstellung Vorhabenbezogener Bebauungsplan Nr. 21 "Freiflächen-Photovoltaikanlage Espanfeld", Stadt Merkendorf

Die Stadt Merkendorf stellt für einen Bereich südwestlich von Merkendorf den vorhabenbezogenen Bebauungsplan Nr. 21 für das Sondergebiet „Freiflächen-Photovoltaikanlage Espanfeld“ auf, um die Errichtung einer Freiflächen-Photovoltaikanlage zu ermöglichen. Die Fläche für die geplanten Modultische und die zum Betrieb erforderlichen Nebenanlagen liegt in einem 110 Meter breiten Streifen entlang der Eisenbahnstrecke von Würzburg nach Treuchtlingen. Der Stadtrat hat der Planung zugestimmt.

Bauanträge

Neubau Unterstand eines U-Bahnzugs und Überdachung von Lagerflächen, Weidenbacher Straße 43, Fl.Nr. 556/5, Gemarkung Ornbau

Das Vorhaben sieht den Neubau eines Unterstandes für einen U-Bahnzug und eine Überdachung von Lagerflächen vor. Es befindet sich im Geltungsbereich des Bebauungsplanes Gewerbegebiet „Ornbau-Nord“. Es entspricht den Festsetzungen des Bebauungsplanes und wird daher im Genehmigungsverfahren genehmigt.

Bekanntgaben des Bürgermeisters

- Digitaler Energienutzungsplan

Ideen / Maßnahmen für den digitalen Energienutzungsplan sind bitte bis 31.01.2022 der Verwaltung zu melden. Dann kann der Energienutzungsplan fertiggestellt und vom Stadtrat abschließend beschlossen werden.

- Kriterien PV-Anlagen

Aufgrund einer Gesetzesänderung hat sich die Gewerbesteuererlegung geändert. Die Standortgemeinde erhält nunmehr 90 % und die Betreibergemeinde 10 %. Dies wurde im Kriterienkatalog noch angepasst.

- Termine

25.01. Ausschuss für Kultur und Tourismus

01.02. Sitzung Stadtrat

02.02. Kirchgang Lichtmess

22.02. Sitzung Stadtrat

- Energiecoaching

Ideen für das Energiecoaching sind bis 14.01.2022 der Verwaltung zu melden.